

岸良小中学校 花壇の花植え

6月26日、きしら寿ひまわり会の皆さんの協力をいただき、学校花壇の花植えをしました。この日は、夏の花壇を彩るサルビアやセンニチコウ、マリーゴールド、アスターなどをそれぞれの学級園や正門前の花壇に、配置を考えながら植えていきました。長梅雨で苗が思うように成長していませんが、夏に咲き誇ることを楽しみにしながら植えました。また、ひまわり会の皆さんに苗のプレゼントをすると、とても喜んでくださいました。これからも学校や地域が花でいっぱいになるように取り組んでいきます。



宮富小学校 お花の贈りもの

本校では、地域貢献事業の一環として学校で育てた花をプレゼントする活動を行っています。本年度も、宮富地区公民館と宮富簡易郵便局に、プランターに定植した花苗を、5・6年生11名全員で運びました。いつも暖かく見守ってくださる地域の方々への感謝の気持ちを込めた花の贈り物。元気に咲き誇ってくれることでしょう。



学校ニュース school news

国見小学校 児童引き渡し訓練

本校では、7月11日に緊急時の児童引き渡し訓練を行いました。これまで、大雨や台風等で実際、引き渡しを行うことがありましたが、運動場に車を駐車しての引き渡しは雨の中の移動で保護者も児童もずぶ濡れになっていました。本年度はPTAの執行部と連携をとり、スムーズな引き渡しができるよう計画を練りました。

屋根があり濡れないところに車を停めて児童が乗車する方法で行いました。今回は、予告しての訓練だったので短い時間で行うことができました。実際は、予告なしに実施するため、このような練習の積み重ねが大事です。



高山中学校 郷土学習

7月11日、1年生が郷土学習を行いました。学習では薬丸野太刀自顕流体験と、歴史講話を行いました。自顕流体験は薬丸野太刀自顕流保存会（柏原誠代表）による御指導のもと行いました。初めは戸惑っていた生徒たちでしたが、慣れるにつれ、元気よく取り組んでいました。

また歴史講話では、鹿屋市教育委員会文化財センターの稲村博文学芸員を講師としてお招きし、肝付町周辺の古墳の話や高山城について御講話いただきました。地元にある貴重な文化財について詳しく学習したことにより、郷土肝付町に対してますます誇りを持つことができたのではないかと思います。

